
�　全国各地の大学の経営学合同ゼミ合宿

が羽幌で行われることを記念して、まちづ

くりシンポジウムが開催されました。北

海学園大学の澤野教授をコーディネー

ターに、京都大学の日置教授と甲南大学の

廣山教授をパネラーに迎え、羽幌における

観光や地域ブランドづくりについて活発

な意見交換が行われました。(���)

�　長年に亘って町の発展に貢献されてき

たみなさんの長寿をお祝いして、町長から

敬老記念品が贈られました。(����)

�　旧町民体育館で今年もふれあい広場が

開催されました。(����)

�　敬老の集いが開催されました。(����)

��9月10日より始まったサケ漁。この日

は大漁となり浜は大賑わいでした。(����)

��少年少女芸術劇場が公民館で開催され、

アフリカ音楽にあわせたアフリカンダン

スに子どもたちは大喜びでした。(����)

��今年100歳を迎える小笠原シグさんに

内閣総理大臣から祝状と記念品が贈られ

ました。足腰もしっかりしている小笠原

さん、得意の歌も披露していただき、その

お元気さに驚くばかりでした。(����)

�　交通安全週間の間、羽幌小学校の6年生

が下級生のために朝の通学路で街頭指導

を実施しました。(����)

�　羽幌町防災訓練が羽幌中学校で実施さ

れました。町民のみなさんが参加する大

規模な訓練としては去年に引き続き今年

で2回目となります。(���)
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